

Débat — Debate

*Sous la rubrique **Débat**, Histoire sociale — Social History a publié dans ses numéros de novembre 1988 et de mai 1989 deux textes, l'un de Fernand Ouellet et l'autre de Gérard Bouchard et Jeannette Larouche. Le premier portait sur « la condition féminine et le mouvement des femmes dans l'historiographie » alors que le second proposait « une nouvelle mesure de l'alphabétisation à l'aide de la reconstitution automatique des familles ».*

Comme l'indique le titre de cette section, les articles qui y prennent place sont de nature à susciter la controverse..., ce qui n'a pas manqué de se produire dans le cas des textes ci-haut mentionnés. Les auteurs assument, bien entendu, l'entière responsabilité de leurs propos.

*Manifestement, la rubrique **Débat** a sa raison d'être.*

*The November 1988 and May 1989 issues of Histoire sociale — Social History contained two articles in the **Debate** section, one by Fernand Ouellet and the other by Gérard Bouchard and Jeannette Larouche. The first article addressed “la condition féminine et le mouvement des femmes dans l'historiographie”, and the second “une nouvelle mesure de l'alphabétisation à l'aide de la reconstitution automatique des familles”.*

As might be expected, the type of articles that appear under this heading are prone to controversy, as in the case of the articles mentioned above. Naturally, the authors assume full responsibility for their remarks.

*Obviously, the **Debate** section serves a purpose.*

* * *